

新年度の挨拶

ようやく春の日差しが見られるようになりましたが、雪国では観測史上最高の積雪量となったところが多かったようです。これも地球温暖化による偏西風の蛇行が原因のようです。

当施設では今シーズン数名のインフルエンザが出ましたが、大きな感染の広がりはありませんでした。これはひとえに皆様のお陰です。有難うございました。

さて、4月に介護報酬が改定され、全体で2.27%引き下げられました。去年は、消費税が3%アップして8%になりました。アップした分は社会保障費に充てられるはずでした。しかしながら今回介護報酬はまた引き下げられました。これはまったく納得がいきません。公約違反とっていいでしょう。

内容は、在宅サービスを手厚くする一方、施設サービスの報酬は抑制する方向です。

平成12年に介護保険制度が始まってから、介護報酬は改定の度に引き下げられているとっていいでしょう。

介護施設は増えていますが、高齢者の増加に追いついていません。又、介護職員も慢性的に不足しています。抜本的な改革が必要な時です。

厚生労働省は何を考えているのでしょうか。理解に苦しみます。

消費税を何%上げれば社会保障費の介護部分に財源が回ってくるのでしょうか？

こういう状況ではありますが、我々の施設は休むわけにはいきません。

チームケアで対応できる介護老人保健施設として、地域包括ケアの拠点になることで、前を向いて頑張るつもりです。皆様方のより一層の御支援・ご協力をよろしく申し上げます。



所沢ロイヤルの丘 施設長
鷲塚 誠

職員紹介



1月に入職いたしました島崎至信（よしのぶ）です。病院で働いてきた経験を生かしつつ皆様に教えていただきながら、利用者様の笑顔を最優先に頑張ります。よろしくお願ひ致します。

2階 看護師 島崎至信



介護の仕事は何年たっても勉強だと思っております。皆様にご指導していただきながら、定年までは頑張りたいと思っております。週4回パトントワリングを指導しております。今年も金賞めざし、地域の祭にも参加しながら、子供達の元気をお伝えしていきたいと思っております。よろしくお願ひ致します。

4階 介護職員 松井 緑



1月に入職した青山です。久しぶりのお仕事ですが、毎日楽しく働いています。利用者様が心おだやかに過ごせるようにお手伝いしていきたいと思っています。どうぞ宜しくお願ひ致します。

4階 看護師 青山美樹



こんにちは、私は以前ロイヤルの丘3階で仕事していた「レノーラ・ロボルゲ・チャミンダ」と申します。39歳です。スリランカ人です。楽しく仕事をしていきたいと思ひます。皆様どうぞ宜しくお願ひ致します。

4階 介護職員 レノーラ・ロボルゲ・チャミンダ

2階 ひなまつり会



今年は紙コップで簡単に作れる雛人形をご利用者様に作って頂きました。また、ひな祭りにちなんだクイズ、雛あられ、ひし餅プリン、甘酒でお祝いしました。

まだまだ寒い日はありますが、窓から見える梅の花のように元気で過ごせるようにお願いしました。

2階 介護士 天野あゆみ

3階 豆まき



2月の行事として「豆まき」を行いました。職員が青鬼・赤鬼の格好をし、若い鬼たちを見て、利用者様はとて喜んでくれました。豆やボールを手に持ち、大きな掛け声とともに、鬼に向かって投げていました。豆やボールのスピードは速く、当たると意外と痛かったので、鬼も本気で逃げていました。利用者様がとても楽しそうに「豆まき」をしていたので、私達職員も嬉しかったです。「豆まき」が終わると、豆を食べる方もいらっしゃいました。鬼退治もでき、よい春が迎えられそうです。

3階 介護士 平岡拓生

4階 双六大会



今回は「すごろく大会」を催しました。インフルエンザ等の感染予防のため、今回はユニット毎で行いました。どのユニットにもぎやかに行うことが出来ました。なかなかゴールまでたどり着かず、苦戦することもありましたが、チーム毎に団結する姿がたくさん見られました。

4階 介護士 市川直美

5階 ビンゴ大会

5階では3月19日に「ビンゴ大会」を行いました。

今回は6個目の数字で一つ目の穴が開くという、遅めのスタートとなりました。

その後は8個目の数字で一名にリーチがかかりましたが、なかなかビンゴとまではならず…一人目のビンゴは19個目でした。

その次にビンゴとなったのはだいぶ時間が空いた34個目。なかなか穴が開かない方、リーチになってもビンゴには至らない方、皆様、自分の数字がなかなか出ないながらも、ビンゴを楽しまれている様子でした。

5階では以前にもビンゴ大会を行いました。その際に景品として人気があったのが「孫の手」だったので、今回は「孫の手」を多めに用意しました。しかし、今回の一番人気の景品は「時計」でした。

景品選びは毎回頭を悩ませるのでご希望の物がありませんでしたら、ぜひ職員に教えてください。次回の参考にしたいと思いますので、よろしくお願いします。

5階 介護士 下村 昌弘



6階 ひなまつり



3月の行事として、3日にひな祭りのお祝いを行いました。最初に体操を行った後、「うれしいひなまつり」「はるよこい」を合唱し、それからひな祭りに関する様々な豆知識を紹介しました。

あまり知られていない様々な豆知識に、「へえー」と目を丸くしている利用者様もいらっしゃいました。

最後はひな飾りの前で、利用者様一人ずつ記念撮影を行い、ひな祭りを楽しんでいただきました。

6階 介護士 向野弘基

デイケア ひな飾り



デイケア作品 「ひな飾り」

素敵な「ひな飾り」が合計30個。個性あふれる「ひな飾り」がデイケアの入り口を飾ってくれました。

1月に作った「おかめの福飾り」の時は顔の表情を書くことに大苦戦していました。

しかし、今回のお内裏様とお雛様ではみなさんがニコニコ笑顔の表情を迷うことなく書いていたのが印象的でした。

完成後は、「デイに飾らないで早く家に飾りたい。」というお言葉をたくさんいただきました(笑)。

デイケア 主任 山科 宏之

「施設利用に伴う料金の改定についての同意書」と「ご利用料金モデル」の訂正とお詫び

【加算】(全サービス共通)

- ・サービス提供体制加算Ⅰ(誤)⇒サービス提供体制加算Ⅰイ(正)
- ・サービス提供体制加算Ⅱ(誤)⇒サービス提供体制加算Ⅰロ(正)

<通所リハビリテーション同意書>

1 改定後の料金

(1) 通所リハビリテーション費<大規模事業所Ⅱ>

4時間以上未滿6時間未滿(誤)⇒4時間以上6時間未滿(正)

6時間以上未滿8時間未滿(誤)⇒6時間以上8時間未滿(正)

【加算】(通所リハビリテーション)

- ・リハビリテーションマネジメント加算Ⅱ
- 6ヶ月以降(誤)⇒6ヶ月超(正)

・生活行為向上リハビリテーション実施加算

6ヶ月以内(誤)⇒開始から3ヶ月以内(正)

6ヶ月以降(誤)⇒開始から3ヶ月超6ヶ月以内(正)

お詫びして訂正させていただきます。